

Crece 4.2% producción de acero en México (Reforma 22/01/15)

Crece 4.2% producción de acero en México (Reforma 22/01/15) Por Karina Suárez Cd. de México México (22 enero 2015).- En 2014, la producción de acero en México alcanzó 19 millones de toneladas, un crecimiento de 4.2 por ciento respecto a 2013, según la Asociación Mundial del Acero (WSA, por sus siglas en inglés). Al dar a conocer su reporte anual, el organismo internacional ubicó a México en el lugar 13 dentro del listado de los 40 principales productores de acero en el mundo durante 2014. Entre las principales acereras con operaciones en México figuran Altos Hornos de México (AHMSA), ArcelorMittal, Ternium, Tenaris-Tamsa, Deacero, Industrias CH, entre otras. Respecto a América Latina, México sólo fue rebasado en 2014 por Brasil. Este país contabilizó 33.9 millones de toneladas de acero, es decir, 0.7 por ciento menos que el año previo. Por otra parte, China, el mayor productor de acero en el mundo, apenas creció 0.9 por ciento, al producir 822.7 millones de toneladas en 2014. Sin embargo, el aporte del "dragón rojo" posicionó a Asia como la región más productiva, con mil 132 millones de toneladas de acero bruto en 2014. A nivel global, la producción de acero en 2014 rebasó las mil 661 mil toneladas de acero, un incremento de 1.2 por ciento en comparación al año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo